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Herr Korn gibt an, dass Herr Biermann, Geschäftsführer des Windparks, angeboten 
hat, in der Stadt vorzusprechen, um sein Projekt des Bürgerparks darzustellen. Er 
wünscht eine Richtigstellung nach einer ZDF-Ausstrahlung, in der er über den 
Windpark als Windpark und nicht als Bürgerpark gesprochen hat.
Die Stadtvertreter geben geschlossen an, dass sie keinen Bedarf an einer 
Projektvorstellung haben.


